

Pourquoi un bulletin, à quoi cela va-t-il servir ?

Nos équipes sont dispersées dans le diocèse et souvent peu informées des activités de chaque secteur.

### « Le TRAIT d'UNION »

sera un des moyens pour nous rapprocher et mieux nous connaître.

Pour que cet objectif se concrétise, il faut que chaque secteur, voire équipe nous informe de ce qui se prépare et se réalise.

Des textes avec : dates, lieux, programmes sont indispensables mais également des photos illustrant vos activités.

### La PARTICIPATION FINANCIERE

Les 2€ qui vous sont demandés, ne servent pas uniquement à l'envoi du courrier. Toutes les manifestations qui ont été organisées, ont occasionnées des frais qui sont réglés grâce à votre participation.

Notre mouvement regroupe 2446 membres en 234 équipes.

En 2008, 181 équipes avaient réglées leur participation, pour 153 équipes en 2009. 81 équipes manquent à l'appel.

Nous sommes un mouvement vivant et actif, son développement dépend de vous.

### ELECTION D'UNE COORDINATRICE



Le 1<sup>er</sup> octobre 2009, lors de la réunion des responsables du Calaisis a eu lieu l'élection pour une nouvelle coordinatrice en remplacement de Mme Francine Gouverneur qui avait terminé son mandat. Une majorité des responsables d'équipes étaient présentes.

Michèle Flament, présente, remercie Francine ainsi que Gisèle Leleu pour le travail effectué dans le Calaisis et le Calaisis rural.

Nicole CROXO a été élue à l'unanimité. Mme Jeanine NION et Mme Jeanine BOULANGER ont été désignées comme adjointes.

Un pot d'amitiés a clôturé cette réunion.

Le secteur du Calaisis comporte 46 équipes pour environ 446 membres. Que la vierge Marie nous accompagne dans cette belle mission et que nous soyons toujours fidèles et messagers.